

(15)

2025年(令和7年)1月7日 火曜日

瀬崎林業

## ベトナム産合板・LVL事業を強化 「顧客目線の仕入れ力」生かす

瀬崎林業（大阪市、遠野嘉之社長）は、ベトナム産梱包用合板、トナム産梱包用合板、LVLの事業を強化する。  
中国国内の環境規制の強化や、人件費やボラ原木、関税の高騰などで中国資本がベトナムに工場を移す動きが加速しているが、ベトナム産製品の品質はここ数年で著しく改善している。日本の厳しい要求にきめ細かく対応する柔軟性があり、価格も中国産より安価なため、木質梱包材で現在ベトナムでは14

「顧客目線の仕入れ力」生かす  
瀬崎林業（大阪市、遠野嘉之社長）は、ベトナム産梱包用合板、トナム産梱包用合板、LVLの事業を強化する。  
中国国内の環境規制の強化や、人件費やボラ原木、関税の高騰などで中国資本がベトナムに工場を移す動きが加速しているが、ベトナム産製品の品質はここ数年で著しく改善している。日本の厳しい要求にきめ細かく対応する柔軟性があり、価格も中国産より安価なため、木質梱包材で現在ベトナムでは14

瀬崎林業  
「顧客目線の仕入れ力」生かす  
瀬崎林業（大阪市、遠野嘉之社長）は、ベトナム産梱包用合板、トナム産梱包用合板、LVLの事業を強化する。  
中国国内の環境規制の強化や、人件費やボラ原木、関税の高騰などで中国資本がベトナムに工場を移す動きが加速しているが、ベトナム産製品の品質はここ数年で著しく改善している。日本の厳しい要求にきめ細かく対応する柔軟性があり、価格も中国産より安価なため、木質梱包材で現在ベトナムでは14



東周列國志

タイラックなど、生産品質をアレード分けで、きるため、顧客の要望に応じてできること細かく、な製品ラインアップをそろえていが長所で、評価もされる。ホットプレスの回数を増やし、接着剤を用いて接着をされにくくなる、単板をサンディングして接着能力を向上させる、接着剤のグレードを要する、革張りの輸出ができるとともに強まる、といった対応をもつて、遠野社長は「精緻機械などの輸出が増えて、L-Vを使用する木箱が増えていている。L-VLは元々乾燥している簡単板を積み、圧着している間に、屋内でも濡れなければ、はかどりにくく、形状変化を起こしにくいこと」と述べている。

。 短納期で、とも強な  
君庫を開いて、大阪へ、九  
保有し、箱が増えて、LV  
Lは元単板を、元のた  
いるたるに、それがされ  
需要はいふべきだ。  
行つ。